

Noticias de Israel

EN VIVO INICIO FDI GAZA TERRORISMO MUNDO ZONA DE GUERRA ANTISEMITISMO TECNOLOGÍA ARQUEOLOGÍA ECONOMÍA IRÁN

Portada » Economía » Colombia enfrenta aumento de costos de energía por importaciones de GNL

Colombia enfrenta aumento de costos de energía por importaciones de GNL

por Ari Hashomer — 5 de junio de 2024 en Economía



Colombia está considerando importar GNL para satisfacer la creciente demanda de gas natural, lo que podría aumentar significativamente los costos de energía.

La industria de gas y energía sufre por aumento en importaciones de GNL

Las importaciones de GNL podrían ser hasta tres veces más caras que el suministro doméstico, según analistas y funcionarios de la industria que hablaron con **Bloomberg**.

Las industrias grandes y de alto consumo energético podrían enfrentar dificultades económicas debido al aumento en los costos de energía. La producción de gas natural en **Colombia** ha estado en declive continuo, influenciado también por la decisión del presidente izquierdista Gustavo Petro de prohibir la concesión de nuevas licencias y contratos de exploración de petróleo y gas.

En marzo de 2024, la producción de gas natural en **Colombia** promedió 1.000 millones de pies cúbicos por día, un 2% menos que el mes anterior y un 6% menos que el mismo mes del año anterior. Esta cifra también fue inferior a los 1.040 millones de pies cúbicos producidos en marzo de 2019.

Más noticias



Israel se prepara para absorber 10,000 nuevos inmigrantes de Ucrania



Israel y Marruecos se proponen un comercio anual de \$500 millones



Los precios del petróleo suben ante signos de escasez de suministros



Israel recurre a reguladores de EE. UU. y Europa para aliviar el alto coste de la vida

Ecopetrol considera importaciones de GNL ante caída de la producción doméstica

Con la oferta doméstica cayendo y la demanda en aumento, **Colombia** probablemente necesite recurrir a importaciones, lo que costará mucho a su industria. La empresa estatal de energía **Ecopetrol** está considerando importar GNL, que será más caro que el suministro doméstico.

Colombia también estaba planeando comenzar a importar gas natural de **Venezuela** este año. Sin embargo, este plan podría no materializarse a corto plazo debido a un gasoducto inactivo en mal estado que necesita reparaciones urgentes.

En noviembre, **Ecopetrol** dijo que estaba explorando una propuesta de **Venezuela** para comenzar a importar gas natural a partir de diciembre de 2024.

Gas más barato de Venezuela podría beneficiar a Colombia

Colombia se beneficiará del gas más barato de **Venezuela**, lo que también podría reducir el costo de la electricidad, según indicó el gobierno colombiano en ese momento.

Sin embargo, el gasoducto que se espera transporte el gas de **Venezuela a Colombia** no está en condiciones de servir para el transporte de gas natural actualmente, dijo Luz Stella Murgas, quien dirige el grupo industrial Natargas, a **Bloomberg** a principios de este año.